

31. Höchstadter Altstadtfest 2015

Schachstand am Rathaus mit regem Zulauf von rund 25 Mitgliedern und zahllosen Schachneulingen – NN und FT berichten – Letztes Augustwochenende bot Hitzewelle und Schachspaß – Simultan mit Sebastian Dietze und Janusz Gorniak

Unser großer **Schachstand beim Höchstadter Altstadtfest** am 29. und 30. August war auch 2015 wieder ein großer Erfolg!

- ☺ **seit 1985** gibt es das Höchstadter Altstadtfest, der SC Höchststadt ist **immer dabei**. Der Schachstand beim Rathaus hat zum Blitzschach, zum Diskutieren über Spitzenschach und Kreisliga, zum Verweilen und Mattaufgabenlösen eingeladen. Anfänger und Profis waren herzlich willkommen
- ☺ unser **attraktiver Schachstand** lockte viele Interessenten zu uns. Mit großen Plakaten, Infomaterialien, Riesenschach, zahlreichen Brettern und Demobrett gab es viele Anlaufpunkte
- ☺ viele **junge Schachanfänger** spielten am Riesenschach oder an den Brettern. **Interessierte Mädchen und Jungs** wurden von unseren Mitgliedern in die Schach-Geheimnisse eingeweiht. Aber auch Erwachsene wagten viele Blitzpartien. Wir haben eifrig Infolyer und Schachzeitungen verteilt. Hoffentlich findet der eine oder die andere Schachbegeisterte den Weg zu uns ins Vereinsleben
- ☺ **Rekordverdächtig: Rund 25 Vereinsmitglieder** waren dabei, u.a. Reiner Schulz, Gerhard Leicht, Hermann Bauer, Tobias Schwarzmann, Holger Schwarzmann, Robert Röder, Norman Bauschke, Oliver Mönius, Alexander Mönius, Christian Koch, Christoph Munz, Josef Maier, Janusz Gorniak, Peter Grüßner, Siegfried Warschak, Michael Brunsch, Sebastian Dietze, Joachim Kröger, Wolfgang Paulini, Michael Weltz, Peter Metzner, Michael Gorka und Merle Gorka
- ☺ Auch **viele ehemalige Mitglieder** schauten bei uns vorbei, u.a. Benjamin Strauß, Jan-Dirk von Hollen und Christian Schirl. In den 90er Jahren gehörten sie zu unseren stärksten Jugendspielern. Jetzt sind sie in den Dreißigern, haben eigene Kinder und reisen gerne in die fränkische Heimat zurück. Vielleicht erwacht auch das Interesse am Schachspiel wieder
- ☺ am Samstag beehrte uns **prominenter Besuch aus Kronach**. Oberfranken-Kassier Ulrike Pfadenhauer sowie ihre Söhne Tobias (Oberfränkischer Jugendleiter) und Johannes verschafften sich vor Ort einen Eindruck von unserem Engagement – und die Jungs blitzten eifrig mit
- ☺ die beiden **Simultanspieler** Sebastian Dietze und Janusz Gorniak zeigten starkes Schach und zogen die Blicke vieler Passanten auf sich. Sebastian wagte sich sogar an einen Uhren-Simultan, kam somit in Zeitnot. Einzig Gerhard Leicht bzw. Michael Gorka konnten ihre Partien gewinnen
- ☺ den **traditionellen Auftakt** des Altstadtfestes machte am Freitag der Festzug zum Schlossberg mit Bieranstich durch Bürgermeister Gerald Brehm. Mehrere Schachclub-Mitglieder nahmen teil, es hätten gerne einige mehr sein dürfen
- ☺ das **Wetter** spielte auch diesmal nicht ganz mit. Statt Dauerregen oder Kälte hielt diesmal die brütende Hitze den einen oder anderen Höchstadter vom Altstadtfestbesuch ab. Mit unserem großen Schachstand im Schatten des Rathauses hatten wir allerdings einen hervorragenden Standort
- ☺ FT und NN berichteten ausführlich über das Altstadtfest, von Kinderflohmarkt über Musik bis zum Kulinarischen – Schach war erneut dabei, u.a. ein **Interview mit Gerhard Leicht**





Gerhard Leicht Fotos: Michael Müller



Gerhard Leicht, 2. Vorsitzender Schachclub Höchststadt:
„Seit 31 Jahren sind wir an der gleichen Stelle und bieten Schach für Jedermann an. Nach dem Altstadtfest sind wir auch im Ferienprogramm aktiv. Das Besondere am Altstadtfest ist für mich die schöne Atmosphäre und das Wiedersehen mit vielen alten Bekannten.“
Umfrage: SILVIA SCHULTE

